



Le coin affichage, bien géré, est un **moyen** pour les adhérents de l'association de bien se connaître, de connaître les actions de l'association et aussi de faire connaître aux parents leur association.

C'est l'une des premières étapes dans le développement de la vie associative.

QUELQUES PRINCIPES DE FONCTIONNEMENT

- **Le tableau d'affichage** doit être à la vue de tous : élèves, parents, visiteurs occasionnels et maîtres,
- **Il peut être mobile** pour ne pas être détérioré par la pluie ou les vandales,
- **Les informations ne doivent pas être permanentes mais ponctuelles et si possible d'actualité.** Le tableau peut être vide pendant quelque temps si aucune information nouvelle n'arrive
- un **groupe d'élèves peut gérer le coin affichage** ou toutes les classes,
- ne pas oublier que la **fonction du tableau est de connaître et de se faire connaître.**

INFORMATIONS A AFFICHER

Les **nouvelles personnelles** (anniversaire, naissances, arrivées, départs, mariages, décès...),

les **rencontres sportives**, les **voyages**, les **sorties**,

les **dates** et les **délibérations des réunions**,

les **moments forts** : les fêtes USEP, la sortie du journal, les licences (prix, nombre, date limite),

les **demandes d'aides et de subventions**, etc...